
Reunión	  de	  CODEP	  FBMC	  	  
15	  de	  Junio	  de	  2017	  
 
Orden	  del	  dia,	  jueves	  15	  de	  junio;	  
	  
1)	  Informe	  de	  dirección	  (Anabella	  Srebrow)	  
2)	  Informe	  secretario	  académico	  (Norberto	  Iusem)	  
3)	  Informe	  secretario	  de	  finanzas	  (Martin	  Berón)	  
4)	  Informe	  secretario	  de	  infraestructura/habitat	  (Francisco	  Urbano)	  
5)	  Informe	  secretaria	  de	  extensión	  (Maria	  Eugenia	  Segretín)	  
6)	  Informe	  de	  representantes	  del	  claustro	  estudiantil	  en	  relación	  al	  tema	  de	  la	  
declaración	  del	  ENEB	  de	  interés	  académico	  
7)	  Vista	  y	  análisis	  descriptivo	  de	  postulaciones	  a	  concurso	  de	  espacio	  
departamental	  
8)	  	  otros	  
 
	  	  
ACTA	  DE	  REUNION	  
Miembros	  presentes:	  	  
Por	  claustro	  de	  estudiantes:	  Camila	  Gil	  
Por	  claustro	  de	  graduados:	  Martín	  Berón	  de	  Astrada,	  Ignacio	  Schor	  
Por	  claustro	  de	  profesores:	  Francisco	  Urbano,	  Alejandro	  Nadra,	  Leonardo	  Erijman	  
Por	  dirección:	  Anabella	  Srebrow	  
	  
1) Anabella	  informa	  sobre	  la	  situación	  de	  cargos	  de	  Lucia	  Chemes,	  en	  cuanto	  al	  

pedido	  de	  prórroga	  del	  alta	  de	  uno	  de	  sus	  cargos	  de	  JTP	  vigentes.	  	  
2) En	   ausencia	   de	   Norberto,	   se	   realiza	   un	   repaso	   sobre	   la	   situación	   de	  

nombramientos	  de	   todos	   los	   jurados	  para	   los	   concursos	  del	   año	  2017	   asi	  
como	  la	  apertura	  de	  las	  inscripciones	  a	  dichos	  concursos.	  

3) Martín	   Berón	   informa	   sobre	   la	   aprobación	   de	   la	   solicitud	   de	   dinero	  
correspondiente	   a	   lo	   recaudado	   por	   inscripciones	   al	   curso	   de	   posgrado	  
coordinado	   por	   Patricia	   Saragueta,	   realizada	   por	   Patricia,	   en	   base	   a	   los	  
gastos	  de	  insumos	  necesarios	  para	  la	  realización	  de	  dicho	  curso.	  Acordamos	  
que	   en	   una	   próxima	   reunión	   de	   CoDep,	   discutiremos	   los	   criterios	   de	  
distribución	  de	  dinero	  para	  materias	  de	  grado	  y	  posgrado.	  

4) Francisco	  Urbano	   se	  ocupará	  de	   resolver	   el	   tema	  de	   la	   llave	  de	   ingreso	  al	  
cuarto	  donde	  se	  encuentra	  el	  autoclave	  departamental,	  para	  que	   la	  misma	  
esté	   disponible	   para	   todos	   los	   que	   requieran	   usar	   dicho	   equipo	   asi	   como	  
por	   cuestiones	   de	   seguridad.	   También	   informará	   al	   LFBM	   que	   el	  
departamento	   no	   cuenta	   con	   dinero	   disponible	   para	   la	   regeneración	   de	  
columnas	  de	  agua	  deionizada	  de	  dicho	  sector.	  

5) No	  hay	  informe,	  en	  ausencia	  de	  Maria	  Eugenia	  Segretín.	  
6)	  	   Se	  resuelve	  enviar	  un	  mail	  a	  los	  docentes	  del	  departamento,	  informando	  la	  

fecha	   en	   que	   va	   a	   tener	   lugar	   el	   Encuentro	   Nacional	   de	   Estudiantes	   de	  
Biología,	   declarado	   de	   interés	   académico	   por	   el	   CD	   de	   FCEN,	   para	   que	   lo	  
puedan	   tener	   en	   cuenta	   a	   la	   hora	   de	   definir	   fechas	   de	   parciales	   de	   las	  
materias	   del	   segundo	   cuatrimestre	   y/o	   a	   la	   hora	   de	   justificar	   las	  
inasistencias	  a	  dichos	  exámenes.	  

7)	  	   Se	   realiza	   el	   análisis	   descriptivo	   de	   las	   9	   presentaciones	   al	   concurso	   de	  
espacio,	  confeccionándose	  una	  planilla	  en	  la	  que	  figura	  información	  referida	  a:	  



Miembros	   del	   consorcio	   o	   grupo	   de	   investigación	   postulado;	   lugar	   de	   trabajo	  
actual	  de	  cada	  uno,	  categoría	  CONICET-‐UBA;	  temática	  de	  trabajo;	   financiamiento;	  
colaboración	  con	  grupos	  de	  FCEN	  existentes	  o	  potenciales.	  	  


